

Polresta Mataram Gelar Bhayangkara Peduli Lingkungan di RTH Pagutan

Syafruddin Adi - NTB.JARNAS.OR.ID

Feb 8, 2025 - 13:46



Mataram, NTB – Polresta Mataram kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap lingkungan dengan menggelar kegiatan Bhayangkara Peduli Lingkungan dan Tempat Wisata (Bhara Pelita) di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Pagutan, Kecamatan Mataram, pada Sabtu (08/02/2025).

Dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., kegiatan ini diikuti oleh

Wakapolresta Mataram, segenap Pejabat Utama, para Kabag/Kasi, serta personel Polresta Mataram yang bahu-membahu membersihkan area RTH bersama petugas setempat.

Di sela kegiatan, Kapolresta Mataram menegaskan bahwa program Bhara Pelita adalah bentuk kepedulian Polresta Mataram dalam menciptakan lingkungan yang bersih, asri, dan sehat.

"Ini adalah wujud nyata kepedulian Polri, khususnya Polresta Mataram, agar lingkungan tetap bersih dan nyaman. Dengan lingkungan yang terawat, masyarakat bisa lebih menikmati ruang terbuka hijau sebagai tempat rekreasi tanpa khawatir akan kebersihan dan kesehatan," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami ingin memberi contoh bahwa kebersihan itu bukan hanya tanggung jawab petugas kebersihan, tetapi tanggung jawab kita semua. Selain menambah keindahan, lingkungan yang bersih juga mencegah berbagai macam penyakit," jelasnya.

Kegiatan Bhara Pelita ini menjadi bukti komitmen Polresta Mataram untuk hadir dan berkontribusi langsung dalam kehidupan masyarakat. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, lingkungan yang bersih dan sehat dapat tercipta, memberikan manfaat jangka panjang bagi generasi mendatang.

"Bersih itu sebagian dari iman. Kami berkomitmen untuk terus berperan dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat bagi masyarakat Kota Mataram," pungkas Kapolresta.

Melalui aksi nyata seperti ini, Polresta Mataram berharap dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan terus menjaga kelestarian lingkungan di sekitar mereka. (Adb)